

Rbk Wg - B. 30.11.2000

Hilfe zur Selbsthilfe

Zehn Jahre „Kinder von Tschernobyl Dexheim“

Region/DExheim (red) - Bei der Jahreshauptversammlung des Vereins "Kinder von Tschernobyl Dexheim" wurden alle hisherigen Vorstandsmitglieder in ihrem Amt für weitere zwei Jahre bestätigt. Somit setzt sich seit 1992 das gut aufeinander eingespielte und erfahrene Team aus dem folgenden Gremium zusammen: 1. Vorsitzender: Georg-Adolf Dilg, 2. Vorsitzender: Irmgard Bachmann. Der Kassierer des Vereins ist nach wie vor Jörg Nicolai

In diesem Jahr feiert der engagierte Verein sein zehnjähriges Bestehen. Und bereits zum elften Mal wird im kommenden Sommer die jährliche, sehr erfolgreiche Erholungsaktion für die weißrussischen Kinder durchgeführt, für die bereits jetzt Gasteltern ge-

sucht werden. Daß bisher regelmäßig Kinder nach Rheinhessen eingeladen werden konnten, verdankt der Verein vor allem den Mitgliedsbeiträgen und den großzügigen Spenden - zum einen vieler ansässiger Gschäfte und zum anderen der Landesregierung, die jedes neu eingeladene Kind mit 100 Mark unterstützt. Den Hauptanteil der Ausgaben betragen die Fahrtkosten für den Bus (der Platz für ein Kind kostet 250 Mark - immerhin sind 1600 km bis zu uns zurückzulegen!) und dessen Krankenversicherung in Deutschland. Wer Interesse daran hat, im Juni 2001 eventuell ein weißrussisches Kind vier Wochen lang zu beherbergen, kann sich unverbindlich bei Jörg Nicolai informieren, Telefon 0 62 49 - 77 53.